

78 105833

10 JANVIER 1978.-

BRETAGNE DE MARSAN .-(40)

oooooooooooooooooooo

HEURE : vers 18 H 45

et vers 20 H 15.

Melle X; (anonymat demandé) rentre chez elle, en voiture, sur la N. 649 (Mont de Marsan - Grenade sur Adour), lorsque arrivée à hauteur de Bretagne de Marsan, elle aperçoit sur sa gauche, dans le ciel 3 lumières (2 rouges clignotantes et au milieu une blanche fixe). Elle observe ces 3 lumières immobiles durant 2 kms 500 environ.

Vers 20 H 15, Melle X. a pris à son bord une amie Melle Y (anonymat demandé) de Grenade sur Adour et toutes deux se rendent à Mont de Marsan pour suivre un cours du soir?

Elles observèrent à nouveau durant 2 minutes environ les 3 lumières stationnant au même endroit. Ni la première fois, ni la seconde fois elles ne s'arrêteront; la nationale 649 étant à cette heure là très fréquentée, de plus il n'y a pas de refuge.

Melle X. nous précisera qu'elle a eu l'impression très forte que ces 3 lumières déterminaient la base d'un triangle sombre. A Minuit, lorsqu'elles reprirent le chemin du retour il y avait du brouillard et elles ne virent plus rien. Le temps était clair pour les deux observations.

ENVIRONNEMENT : Ce côté de route est dégagé; essentiellement des champs, par endroit rideaux d'arbres à l'horizon. Quelques maisons isolées. A part une ligne électrique, ni antenne ni installation pouvant prêter à confusion. Reste l'avion ou l'hélicoptère; il paraît peu probable que l'un ou l'autre soit resté immobile à cet endroit durant 1 H 30 mn.

RECEUILLI PAR Mme Gueudelot.